



安全な通学路へ 手押し信号をつけて！

子どもたちが危ない！ 車との接触事故も

新川小学校の通学路になっている「しまむら江戸川台店」前の横断歩道が、とても危険だという声が寄せられました。

つい先日、小学生が車に接触する事故が起きました。おかあさんたちは、子どもの顔を見るまで心配です。

県道野田線から江戸川台駅に向かうこの道路には、他にも大きな店があり、買い物客の車が左へ右へと駐車場に入ります。また、朝夕の車も多くなっています。

安心・安全な登下校は おかあさんたちの願いです

日本共産党の高野とも市議は、するよう求めました。

4月5日、「しまむら江戸川台店前に手押し信号をつけてほしい」というおかあさんの願いを市長に届け、現地調査し、実現に、力を合わせましょう。

署名を広げて実現させましょう



日本共産党市議会議員

高野とも

通学路の安全を求める請願書

日本共産党高野とも事務所

一、「しまむら江戸川台店」前の横断歩道に手押し信号をつけてください。

流山市長 井崎 義治 様

氏名	住所	電話番号

お電話をいただければ
受け取りに伺います

【電話・FAX】 7154-0288

流山民報号外

日本共産党高野とも事務所 流山市江戸川台東2-110-2

マクドナルド前に

県道野田線と市道268号線交差点

右折レーンの設置を！

「交通渋滞がひどい」
アンケートに寄せられた声

日本共産党が3月に実施した「住みやすいまちづくりアンケート」に、「東深井から県道野田線に抜ける市道の交差点（マクドナルド前）に右折車が多いために、渋滞が踏切を越えて500メートル以上にもなる。右折レーンを設置してほしい」という声が寄せられました。

この付近は、スーパーや大型書店などが立ち並び、また、東深井の住宅建設もあって、交通量が多くなっています。

安心・安全なまちづくりへ
力を合わせましょう

日本共産党の高野とも市議は4月5日、「右折レーンを設置してほしい」というアンケートの声を市長に届け、現地調査し、実現するよう求めました。



署名を広げて実現させましょう

日本共産党市議会議員

高野とも

右折レーンの設置を求める請願書

日本共産党高野とも事務所

一、市道268号線の「マクドナルド」前に、右折レーンを設置してください。

流山市長 井崎 義治 様

氏名	住所	電話番号

お電話をいただければ
受け取りに伺います

【電話・FAX】 7154-0288

流山民報号外

日本共産党高野とも事務所 流山市江戸川台東2-110-2